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第５回市民懇談会を実施しました 
 
２月２２日（土）、委員２１人のご参加をいただき、市役所エントランス棟３階会議室を 

会場に、第５回市民懇談会を実施しました。 

最終回となる今回は、３グループに分かれ、以下のテーマで「グループワーク」を行いました｡ 
  

▶ テーマ 
私が考える越谷サンシティを含めた周辺エリア・駅周辺エリアのにぎわい 

  

今回は、これまでの懇談会での「未来の越谷サンシティ」についての議論を振り返りながら、

まず、『未来』の「越谷サンシティを含めた周辺エリア･駅周辺エリアの『にぎわい』」について､ 

その「主体（誰）」や「シーン（場面）」､「曜日・時間帯、ハレ（特別）の日」といった視点か

ら意見を出し合い、グループ内で議論しました。  
そして、委員一人ひとりが思い描く『にぎわい』を短冊にまとめ、グループをシャッフルした

後、越谷サンシティへの想い、懇談会の感想などを交えながら、短冊にまとめた『にぎわい』に

ついて発表し、グループごとに「越谷サンシティの『未来』」について語り合いました。  
最後に、今後予定する｢越谷サンシティのあり方に関する審議会※｣に懇談会の代表者として 

参加する委員の方々が審議会に向けた意気込みなどを発表し、全５回の懇談会を終了しました。 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   
  
  

越谷サンシティのあり方に関する市民懇談会 

 ５≫  

※「越谷サンシティのあり方に関する審議会」  
「今後の越谷サンシティのあり方に関する方針」の策定に関し、必要な事項を調査審議することを 

目的に、学識経験者７人、関係行政機関の職員２人、公共的団体等を代表する方１０人、市民懇談会

の代表者６人の合計２５人で組織する審議会を開催する予定です。 
 

≪第１回(予定)のご案内≫ 

３月２８日（金）１８:４５～２０:４５（市役所本庁舎８階 第１委員会室） 

＊傍聴を希望される方は、市ホームページをご覧ください（事前申込み(3/16まで)･抽せん） 

ワークショップ① ワークショップ② 

発表 記念写真 



 

▶テーマ 私が考える越谷サンシティを含めた周辺エリア・駅周辺エリアのにぎわい 

 

・未来の「越谷サンシティを含めた周辺エリア・駅周辺エリアのにぎわい」について、その「主体(誰)」、「シーン(場面)」、「曜日や時間帯、ハレ（特別）の日」

といった視点から意見を出し合い、グループ内で議論しました。 
 
・そして、グループ内での議論を踏まえ、委員一人ひとりが思い描く『未来』の「越谷サンシティを含めた周辺エリア・駅周辺エリアのにぎわい」を  短冊  に 

まとめ､グループをシャッフルした後､越谷サンシティへの思いや懇談会の感想などを交えて発表し、グループごとに「越谷のサンシティ未来」を語り合いました。 

 

  

繋 

市
民
、
観
光
客
、
ビ
ジ
ネ
ス
マ
ン
、
皆
が
活
用
で
き
る
憩
の
場 

 

ち
び
っ
子
と
ジ
ジ
バ
バ
ど
も
が
笑
う
街 

 

 

赤
ち
ゃ
ん
か
ら
シ
ニ
ア
ま
で
、
学
生
も
働
く
人
も
市
民
も
観
光
客
も
、 

ど
の
立
場
で
も
一
緒
に
楽
し
む
こ
と
が
で
き
る
場
所
。
自
然
と
最
先
端
の
融
合
。 

 

祭
り
（
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
） 

迷
宮
の
街
（
発
見
の
街
）（
ラ
ビ
リ
ン
ス
） 

 

賑
わ
い
の 

声
が
響
く
よ 

サ
ン
シ
テ
ィ 

 

 

外
か
ら
の
に
ぎ
わ
い
で
な
く
、
内
な
る
に
ぎ
わ
い
が
大
事
。
地
域
住
民
の
生
活
の 

に
ぎ
わ
い
が
あ
る
の
が
一
番
！
そ
れ
は
商
業
施
設
の
中
に
、
住
居
を
含
め
充
足
感 

の
あ
る
店
や
空
間
を
作
る
こ
と
で
得
ら
れ
る
。
ホ
ー
ル
で
は
、
高
い
芸
術
鑑
賞
と 

住
民
参
加
イ
ベ
ン
ト
が
開
か
れ
、多
層
の
人
々
が
参
加
す
る
事
で
に
ぎ
わ
い
は
増
す
。

 

 

集 

人
・
食
・
緑
・
水
が
集
ま
る
町 

 

食 

知 

楽 

健 

多
世
代
を
つ
な
げ
る
場 

 

 

こ
こ
に
来
れ
ば
楽
し
い 

駅
か
ら
近
い
か
ら
楽 

楽 

こ
こ
な
ら
い
ろ
い
ろ
知
り
合
え
て
楽
し
い 

必
要
な
こ
と
が
教
え
て
も
ら
え
て
楽 

こ
こ
だ
と
美
味
し
い
も
の
に
出
会
え
て
楽
し
い 

 

す
べ
て
の
人
に
「
こ
た
つ
」
の
よ
う
な
安
心
感 

 

笑
顔
が
溢
れ 

お
金
も
循
環
す
る
充
実
し
た
時
間
と
空
間 

 

文
運
隆
盛 

学
問
や
芸
術
、
文
化
が
栄
え
、
勢
い
が
さ
か
ん
に
な
る
。 

 

袖
振
り
合
う 

縁
の
き
っ
か
け 
サ
ン
シ
テ
ィ 

 

安 

安
ら
ぎ
・
安
全
・
安
い 

 

段
階
（
分
類
） 

全
て 

健
康 

全
楽 

 

“
こ
楽
” 

各
々
の
楽
し
み
方
で 

そ
れ
ぞ
れ
穏
や
か
な 

時
間
を
過
ご
せ
る
場
所 

 

彩
り 

い
つ
で
も 

だ
れ
で
も
楽
し
め
る 

H
O

T
 S

P
O

T
 

越
谷 

 

支 

年
齢
を
問
わ
ず
情
報
共
有
が
で
き
る
“
暖
か
い
場
所
” 

 

多
世
代
が 

笑
顔
あ
ふ
れ
る 

緑
の
ま
ち 

 

春 

桜
も
き
れ
い 

夏 

で
も
サ
ウ
ナ 

秋 

の
来
な
い
美
味
し
い
飲
食
店 

冬 

鴨
鍋
と
酒 

 

ラ
イ
ブ
コ
ン
サ
ー
ト
で
の
一
体
感 

 

喜
び 

融
合 



参加した委員の皆さんへの アンケート結果 
   

Q． 全５回にわたって開催された市民懇談会 

の満足度を教えて下さい。 
Q． 市民懇談会を通して､委員の皆さんどうしで 

十分に議論することができたと思いますか｡ 

 
 

    
Ｑ. 今後の越谷サンシティへの期待や市民懇談会で言い残したことがあればお聞かせください｡ 

●ある程度できたと思います。 

●市内にある施設を回遊出来るしくみをつくり、サンシティ

を含む全てがにぎわい（人が集まりやすい）に向かえ

るようにしてほしいです。（バスです） 

新サンシティを楽しみにしております。 

●今回の市民懇談会で発言されたことを越谷サンシティ

のリニューアルに反映させてほしい。 

●北越谷 28F、越谷 29F、新南越谷 30F 以上。 

サンシティの再整備 ”ランドマーク” となる様に‼ 

●バランスが良い方、若い人がもっと参加した方が良いと 

思いました。 

●ただのパフォーマンスにならないことを願います。市民が 

市を動かして行ける様な市になってほしい。 

●こういう意見を出し合う場を継続して下さい。 

●市民懇談会で出た意見のようなにぎわいにあふれた 

越谷サンシティになってほしいです。また、同じような 

機会があれば参加したいです。 

●市民、市民の方以外の方にも活用しやすい場所に 

なって欲しいと思います。 

●ぜひともサンシティがにぎわうようにこれからも協力してい

きたいと思いました。 

●前向きに取り組む市民がとても多いことが分かりました｡

これからも多方面で市民の声を拾っていって欲しいで

す｡サンシティが良い形にまとまるように祈念しています｡ 

●従来の音楽ホールにとどまらず、多くの市民が集まれる

場所になって欲しいと思います。市政について、意見交

換ができるこのような機会がもっとあるといいと思います｡ 
 

●越谷の PR 下手を改善できればよい。 

●サラリーマン時代、越谷都民として過ごしてきました。 

今後、ホテル、レストラン等の楽しめる施設を考えてくだ

さい。 

●自然を増やしてほしいです。芝生とか。 

●コンクリート馬鹿として言わせてもらうと、サンシティの  

基礎杭は限界に近づいていると思う。 

●大金がかかる事業だが、財源の確保が可能なのか。 

振り切った政策を提示していかないと若いメンバーは  

どんどん他市に出ている。 

サンシティの懇談会は、そこ１か所の話ではなく、越谷

市全体を通してみる形にしていかないと何も変わらない｡ 

越谷の歴史を知る市民から、生まれたばかりの市民ま

での意見や現状を細かく分析し、越谷が求めていくもの

を見定める必要がある。 

●東京のホールに負けないだとか、高級施設であって 

欲しいだとか、他県と比べるのではなく、越谷市民が

使いやすく市民のための施設であって欲しいです。 

●水遊都市伝説をアピールするにも拘らず、残念ながら 

市内の全鉄道駅のうち、サンシティ地区から一級河川 

へのアクセスが困難である為、最も近い元荒川への 

遊歩道を整備する。 

また、南越谷駅の駅舎は老朽化していて、サンシティ 

地区を単なる乗換利用にしないため、ステーション  

ホテル、サテライトオフィス、飲食街等を備えた複合型

駅ビルを建設する。 

●佳境に入った時点で参加がかなわなくなりとても残念。

ただ、今後の審議会への参加をもって、今以上に協議

に参画したい。 
  

（ｎ=26/29） 


